



Nombre de alumno: Brenda Mayarí Alvarado Bravo

Nombre del profesor: Luz Elena
Cervantes Monroy

Nombre del trabajo: SÚPER nota

Materia: CIENCIA, TECNOLOGIA, SOCIEDAD
Y VALORES III

Grado: quinto semestre

Grupo:

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de Enero de 2020.

MÉXICO COLONIAL E INDEPENDIENTE

Introducción

Hacia finales del 201, el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología hizo llegar a este Comité Editorial su espléndida edición del libro "Las Revoluciones políticas y la ciencia en México" de Juan José Saldaña.

Aun recientes las celebraciones del Bicentenario de la Independencia y el Centenario de la Revolución Mexicana, hemos considerado oportuno en este espacio



LA EDUCACION PARA LOS INDIJENAS

Las actividades educativas fueron asumidas por diversos órdenes religiosos.

El medio de enseñanza es el catecismo y el recurso didáctico.

Ordenes religiosa en la enseñanza



Educación para los mestizos y criollo

Educación a niños mestizos fue una educación practico la cual se refiere.

El surgimiento de México como país independiente

El 24 de agosto de 1821, después de que las fuerzas mexicanas derrotaran al ejército español, los representantes de la Corona Española y los representantes de México firmaron el tratado de Córdoba, por medio del cual se reconocía la independiente de la nación mexicana.

Ideologías del Siglo XIX

Liberalismo

Se trata de un sistema filosófico y político que promueve las libertades civiles y que se opone al despotismo. La democracia representativa y los principios republicanos se basan en las doctrinas liberales

Conservador

Los conservadores, por lo tanto, se oponen a los cambios radicales. El conservadurismo es una doctrina asociada a la derecha política que suele defender las tradiciones, los valores religiosos y el nacionalismo.

Proyectos del Nación

Monárquico

El proyecto monárquico borbonista propuesto por españoles y apoyado por ciertos Criollos americanos que aspiraban a que el imperio mexicano, tal y como lo afirmaban los tratados, fueran regidos por un migrante de la casa Borbón para seguir la política de Fernando VII

Imperial

El Proyecto Imperial de México ocurrió en el siglo XIX y comprende los dos gobiernos imperiales por los que pasó esta nación luego de las luchas de independencia

<https://mejorshistoriadores.wordpress.com/2019/03/07/mexico-surge-como-pais-independiente/#:~:text=El%2024%20de%20agosto%20de,independiente%20de%20la%20naci%C3%B3n%20mexicana.>